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 в открытом и закрытом слоге» 

правила чтения



Открытый слог – это слог, который
 заканчивается на гласную. 

Гласная в открытом слоге читается как в 
алфавите.

[ei] 

FOR EXAMPLE:

CAKE, BAKE, NAME, PLACE, TABLE, TAKE, FACE

ИСКЛЮЧЕНИЯ:  VASE (VA:Z) – ВАЗА, have – читается как [æ] 



Читаем слова с буквой А в открытом слоге:

safe, late, made, cater, fate,
 date, make, cake, take, plane, place,

table, cave, flake.  



Закрытый слог – это слог, который
 заканчивается на согласную, 

или после слога стоят несколько согласных букв. 
Гласная в открытом слоге читается как [æ] 

FOR EXAMPLE:

CAT, DAD, BAG, FLAG, TRAM, MILK, SAD, FAT 

A после W будет читаться как краткий звук «о»: was, want, wasp, wander
A перед S и сочетанием «th»

 будет читаться как долгий «а»: past, pass, master, glass, rather, father, 
path. 



Читаем слова с буквой А в закрытом слоге:

black, sad, narrow, ladder, 
can, Dan, man, cat, flag, camp.



Распределите слова по способу прочтения гласной буквы 
АА
а [æ

]
[ei
]

Открытый слог Закрытый слог

ээй



Dan, lake, mat, clap, name, plate, game,
 date, wave, take, can, ham, cake,
 plane, tale, face, black, flake, tank
 age, cage, tram, cave, table, snake, skate,
 make, late, gate, Kate, Jake, Jane, 
race, sale, lane, brave, hate, dad, bag, cat, 
hand, pan, back, snack, and, clap, map, hat, 
cap,  glad, flag, camp, actor, apple, flat, 
black, Jack, Sam, ant, ax, bad, sad. 



ИТОГ УРОКА

ВСЁ ПОНЯЛ

ОСТАЛИСЬ ВОПРОСЫ

НИЧЕГО НЕ ПОНЯЛ


